

みんなて

各務原市立中央小学校
2年生学年通信
令和6年 7月3日(水)

セイフティースローガンを学習しました

～連れ去り防止教室～

6月10日(月)3時間目、1・2年生合同で「連れ去り防止教室」に参加しました。岐阜県警 たんぽぽ班の方が、不審者から身を守る方法などをわかりやすく教えてくださいました。

セイフティースローガンとは次の5つです。

1 一人にならない 2 ついていかない 3 大声を出す 4 近づかない 5 何かあったときは大人に話す

「3 大声を出す」では、たんぽぽ班の方に負けないぐらい、1・2年生全員で大きな声を出して「助けろ!」と叫ぶことができました。また、自分の身を守るために「プライベートゾーン」についても学びました。今後も、折にふれて身を守るためにはどうすればよいか考えていきます。

【6月の学習より】

図工「光のプレゼント」では、光を通すいろいろな材料集めにご協力いただき、ありがとうございました。1回目の図工は曇りの日で、窓から差し込む淡い光で「光の映像」を楽しみました。2回目の図工は快晴の日で、太陽の光のもと、くっきりと映る光の映像をみんなて楽しむことができました。また、「生きものとなかよし」でも、生きもの集めにご協力いただきましてありがとうございました。学校の草むらでも、ダンゴムシ、バッタなど、小さなかわいい生き物を見つけ子どもたちは歓声をあげていました。

あじさい読書週間では、読み聞かせにご協力いただきましてありがとうございました。学校でも図書室に通い、いろいろな本に親しむことができました。

〈7月の学習予定〉

国語…あたらしいなこんなもの 夏がいっぱい ミリーのすてきなぼうし

算数…100より大きい数 水のかさのたんい 生活…やさいをそだてよう 生きものとなかよし

体育…水遊び 音楽…ぷっかりくじら さがしてつくろう 図工…ふしぎなたまご

○ 7月4日(木)の体育では、講師の方に水泳指導をしていただく予定です。晴れるといいです。

○ 夏休みの課題等は、次の学年通信でご案内します。

【お願い】

5月に植えた野菜の苗が大きく育ってきました。これまで、子どもたちは水やりをして大切に世話をしてきました。しばらく観察をした後、プランターと支柱をご自宅に持ち帰ります。子どもたちには持ち帰りが難しいため、7/9(火)から7/15(月)の間に保護者の方にお問い合わせしたいと思いますので、ご協力ください。

なお、「プランター」は3年生でハウセンカの栽培に使用しますので、ご家庭で保管してください。**3年生**になって、新しい担任から連絡があるまでは、ご自宅でプランターの保管をお願いいたします。